
 

 

 

 

 

CLUB ALP INO ITAL IANO  

Gruppo Regionale Emilia Romagna 
                 info@caiemiliaromagna.org 

 

Verbale CDR Emilia Romagna -  15/10/18 

Il giorno 1 2018, 5 ottobre alle ore 17,30 presso la sede della Sezione CAI di Bologna 

si è riunito il CD CAI ER per discutere il seguente O.d.g.: 

 
Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente, della Vicepresidente e dei Consiglieri; 
3. Valutazione delle domande di finanziamento delle Sezioni e decisioni conseguenti; 
4. Valutazione delle domande di finanziamento di OTTO e Commissioni regionali e deci-
sioni conseguenti; 
5. Valutazione del preventivo per l'implementazione delle funzioni del sito CAI ER e deci-
sioni conseguenti; 
6. Convocazione della ADR del 10 novembre a Ferrara; 
7. Fatturazione elettronica: adempimenti ed eventuale supporto alle Sezioni; 
8. Varie ed eventuali. 
 

Presenti Elisabetta Baldrati, Giuseppe Cavalchi, Carlo Ferrari, Valerio Marani, Roberta 

Marchi, Vinicio Ruggeri. 

Via Skype Antonella Lizzani 

Punto 1 

Si approva il verbale della seduta precedente. 

Punto 2 

Il Presidente e la Consigliera Lizzani relazionano del progetto di realizzazione impianti 

sciistici nel comprensorio del Corno alle Scale. 

Il consigliere Marani relaziona sulla giornata inaugurale del sentiero Davide Montanari, 

con la presenza di più di 100 persone. La moglie ha espresso ringraziamento ufficiale 

sia per le presenze sia per i contributi ricevuti, e a sue spese ha redatto un dépliant 

del sentiero. 

Il consigliere Marani relazioni all’incontro delle commissioni sentieri Emilia Romagna e 

Toscana, a Monte di Fo. Si lamenta la sovrabbondanza e sovrapposizione di cartelli 
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sulle zone di crinale, in particolare GEA e AVP, e si propone, in ottica di razionalizza-

zione, un raggruppamento in un unico cartello indicando i loghi dei percorsi, con la 

particolarità che su alcuni tatti hanno competenza diversi Enti di finanziamento. 

Ferrari relaziona sulla Interregionale, che ha visto una buona partecipazione e una 

buona presenza anche delle sezioni Toscane e belle iniziative di Montagnaterapia. 

Punto 3 

Prende la parola in Tesoriere che presenta le domande pervenute per il bando Iniziati-

ve e Attività (importo di 13.000 euro, con tetto massimo di euro 650 a sezione) e ma-

teriali (importo di 12000 euro con tetto massimo di 600 euro a sezione). 

Da verificare le richieste della sez. di Rimini, per la quale la domanda inoltrata per le 

iniziative sembra più attinente a materiali, e di Argenta, che chiede finanziamento per 

cartellonistica. Le varie richiese vengono vagliate e valutate collegialmente. 

Da approfondire: Rimini per iniziative, Modena per iniziative, Pavullo per giovani. 

Per i bandi del prossimo anno, essendo che il mandato del presente CDR è in scadenza 

il 6 aprile, si sottoporrà il quesito all’ARD; in caso di parere favorevole sarà redatto un 

preventivo a proposta da sottoporre al nuovo CDR. 

Punto 4 

Si valutano collegialmente anche le richieste delle Commissioni. 

C.S. annullato, sarà proposto nuovo progetto 

Sentieristica; sentiero di Davide 

TAM: gioco dell’oca per ragazzi 

Commissione medica; defibrillatore per rifugi 

Il consigliere Ferrari riporta quanto espresso dalla SRE circa la possibilità di intrapren-

dere un iter di qualificazione per nuovi ASE richiesto dalla Sezione di Bologna. La SRE 

ritiene di non riuscire a far pronte a questo impegno per l’anno 2018. 

 Punto 5 

La Vicepresidente Marchi relaziona sulle proposte di Noberini e relativi preventivi, per 

la realizzazione richiesta dal Presidente di una pagina relativa ai grandi di cammini, e 

per la proposta di Marchi di istituire una newsletter automatica sulle news per il mi-

glioramento della comunicazione del GR. 

Si ritiene di sospendere questi interventi in attesa degli sviluppi sul nuovo sito del Cai 

centrale e relative evoluzioni/collegamento dei siti regionali. 

Punto 6 

Si valutano i punti da apporre all’ODG delle ARD di Ferrara del 10 novembre. 



 

 

Alcuni punti emersi: 

Presentazione situazione e richieste sui bandi 

Decadenza delle commissioni regionali; rieleggibilità e decadenze 

Scadenza del consiglio regionale 

Punto 9 

Punto 10 

La richiesta fatta dalla TAM di prorogare di un anno il mandato viene respinta; la mo-

tivazione addotta non è ritenuta applicabile al mandato attuale, semmai doveva esse-

re applicata al andato precedente. Il CDR ritiene in generale che le commissioni deb-

bano rinnovarsi con la medesima scadenza del CDR, per una ottimizzazione della ge-

stione dei mandati. 

Marchi comunica che l’Associazione Orango ha vinto il Bando per la Assegnazione del 

Museo di Ecologia di Cesena, e ne ribadisce l’opportunità di procedere con una lettera 

di intenti di collaborazione, ritenendo che questo Ente possa diventare un polo di Edu-

cazione Ambientale, formazione e divulgazione scientifica (e non solo) importante per 

la Romagna, che già vede coinvolti diversi attori sul territorio che si occupano del te-

ma, e che il CAI debba essere presente. 

 

La seduta chiude alle 21.00 

 

 

Il Segretario verbalizzante                                                           Il Presidente 

       Roberta Marchi                                                                  Vinicio Ruggeri 

 

Per la fatturazione elettronica, sarà interpellato in CAI Centrale per verificare 

l’esistenza di una linea di orientamento. A tal fine si ritiene opportuno interpellare an-

che il Vice Presidente Generale Lorella Franceschini e il Consigliere centrale Russo, 


